



FRANCE



Prix de la conception hygi enique des  quipements



RENNES²⁰²⁴
12-13-14 MARS
RENNES PARC EXPO

Dossier de candidature
Application form

COMMENT PARTICIPER AU PCH ?

Pour participer au « **Prix de la Conception hygiénique** » (PCH), le candidat doit renvoyer avant le 31/01/2024, par :

- Courriel à france@ehedg.com (vous pouvez utiliser des services comme WeTransfer...)
- Courrier à EHEDG France - Maison de la Technopole
6, rue Léonard de Vinci CS 20119
53001 LAVAL CEDEX - FRANCE

Les éléments suivants :

- Le dossier de candidature dûment rempli.
- Le règlement du concours signé.
- Le paiement des frais de participation.
- Les informations complémentaires détaillant l'équipement ou la technologie. A minima, le candidat doit fournir des images/ photos, une vidéo ou une animation et une notice d'instructions.

NOTA : nous attirons votre attention sur le fait que les membres du jury ne sont pas forcément familiers avec votre équipement ou votre technologie. Il est donc vivement recommandé de fournir un dossier le plus complet, clair et illustré possible (plan(s), photo(s), schéma(s) de fonctionnement, etc.)

Le dossier peut être rédigé en français ou en anglais. En cas de difficulté, merci de contacter l'organisation du PCH. Vous recevrez un email confirmant la prise en compte de votre candidature.

HOW TO PARTICIPATE TO THE PCH?

To participate to the "Prix de la Conception Hygiénique" (PCH), the applicant must submit before January, 31st 2024, by:

- Email at france@ehedg.com (you may use services such as WeTransfer...)
- Mail to EHEDG France - Maison de la Technopole
6, rue Léonard de Vinci CS 20119
53001 LAVAL CEDEX - FRANCE

The following :

- The duly completed application file
- A signed copy of the "PCH" rules
- The fees payment
- The relevant information detailing the equipment of technology. The minimum requirements are pictures, a video or animation, a user manual.

IMPORTANT: : the jury may not be familiar with your equipment or technology. It is therefore highly recommended to submit a clear, comprehensive and well documented presentation.

This form may be filled either in French or in English. For further information, please contact the organization of the PCH. You will receive a confirmation that your application has been registered.



